

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 18. April 2015

Saisonbeginn an den Mainhäuser Seen am 01./ 09. Mai 2015



Der Badesee Mainflingen wird ab dem 01.05.2015 zum Sonnenbaden und – sollte das Wasser schon die richtige Temperatur haben – auch zum Schwimmen zur Verfügung stehen. Am Badesee in Zellhausen ist der Beginn der Badesaison am 09.05.2015 geplant.

{images2}Am Königsee Zellhausen wurden in den letzten Wochen einige Neuerungen vorgenommen. So wurde ein neues Klettergerät für Kinder aufgestellt und der Sitzbereich vor dem Kiosk mit Verbundsteinen befestigt. Außerdem wurde eine Wand in den Herrentoiletten neu gefliest und die Planungen zur Sanierung des Parkplatzes sind in vollem Gange.

„An beiden Badeseen wird das Personal des Eigenbetriebes auch in dieser Saison – wie bereits in den vergangenen Jahren – durch die DLRG-Ortsgruppen Mainflingen und Babenhausen professionell unterstützt“, teilte Betriebsleiter Jörg Nachtigall mit.

Beide Seen sind bei entsprechendem Badewetter wie bisher täglich von 09:00 Uhr bis 20:00 Uhr geöffnet. Für die hessischen Sommerferien sind am Badesee Zellhausen für die Tage Donnerstag bis Samstag bei entsprechendem Wetter längere Öffnungszeiten vorgesehen.

Die Eintrittspreise betragen:

Tageskarte:	3,00 € für Erwachsene
Tageskarte:	1,80 € für Kinder und junge Erwachsene bis zum Ende ihrer Ausbildung
Familienkarte:	8,00 € für 2 Erwachsene und bis zu 3 Kindern unter 18 Jahre
Zehnerkarten:	14,00 € für Kinder und junge Erwachsene bis zum Ende ihrer Ausbildung
Zehnerkarten:	25,00 € für Erwachsene
Dauerkarte 2015	25,00 € für Kinder und junge Erwachsene bis zum Ende ihrer Ausbildung
Dauerkarte 2015	50,00 € für Erwachsene

Auch der „Happy-Hour-Preis“ von 1,50 € (Montag bis Freitag ab 18:00 Uhr) ist nach wie vor im Angebot.